

### 不要な新幹線の展示計画を見直せ!

北大阪健康医療都市「健都」に設ける健康をテーマとした図書館「健都ライブラリー」の2階に、永らく放置してきた新幹線の車両を展示するという計画が平成29年度予算に盛り込まれてきました。

新幹線と吹田市・健康増進は無関係であり、このゼロ系と呼ばれる新幹線車両は関西でもすでに4か所で公開展示されています。しかも膨大な建設費のかかるコンクリート造(図書館本体は鉄骨造)別棟で延380mの展示棟を建てるというとてもない計画でした。

本会議の質問では、健都ライブラリーに新幹線は無関係・不要であること、膨大な建設コスト生涯コストがかかること、将来的に建物を壊さないと車両を撤去できないことを指摘し、まさに市民が人柱となり新幹線を展示しようとするこの計画に猛反対し、車両を処分または返却、あるいは地面に設置など変更の検討をすべきと求めました。

**Q.** 構造的に別棟となる展示施設の工事は、約60トンという想像を絶する重量の車両を2階に設置するため工事費は大幅に膨れ上がる。費用負担が過大ではないか。(斎藤議員 個人質問)

**A.** 現在は基本設計の途中であり費用を示すことはできない。車両が1階でも2階でも費用は必要である。

**どうせかかるんだから、仕方ない!?  
とんでもありません!**



### 市営住宅建設予算の削除を求める動議を提出

2月議会では、市営住宅の統合建替事業の予算が提案されました。吹田市の市営住宅施策はその運用や公平性、家賃滞納など様々な問題が山積しています。それらが解決されること無く、多額の建設費が必要とされる統合建替に賛同することはできず、大阪維新の会では、吹田新選会と共に予算の削除を求める動議を提出しました。残念ながら動議は、賛成者少数で否決されました。

平成29年度吹田市一般会計予算について、下記のとおり組み替えを要求する。

記

一般会計中、(仮称)岸部中住宅統合建替事業に関する予算の削除

(提出理由)

市営住宅施策においては、目標管理戸数の見直しや民間ストックの活用、府営住宅の移管、入居抽選が高倍率となっている問題の根本解決など、その在り方について再検討が必要な状況にある。にもかかわらず、今回提案された(仮称)岸部中住宅統合建替事業については、その考慮が一切なされていないどころか、市の重要施策の公共施設最適化計画すら反映されておらず、2代前の市長の平成19年度における政策決定のみを根拠に事業が進んでいる。

予算規模が非常に大きい事業にもかかわらず、このような状況で進めることは問題であり、その結果建設債を発行し将来世代に負担を求めることや、公債費負担を増大させ他の事業展開の柔軟性を妨げることもなる本提案には到底同意できない。

**Q.** 家賃の滞納について、過去五年間、増加し続けるなど問題がある。全ての滞納の内、岸部中住宅入居者(過去も含む)の金額と割合はどうなっているか。(榎内議員 個人質問)

**A.** 滞納金額は6975万7040円で全体の58.5%である。

**Q.** 本市の住宅施策はまったくうまく行っていない。早急に民間ノウハウを活用した指定管理者制度を導入すべきでないか。(榎内議員 個人質問)

**A.** 岸部中住宅の建替後の導入を予定している。

**Q.** 96戸(平均54.90㎡)、駐車場48台、建設費(用地別)約19億4千万円は単純計算で戸当たり2020万円と民間分譲住宅の建設費と比べて明らかに割高ではないか?(斎藤議員 委員会質問)

**A.** 過大な投資にならぬよう努める。

**そもそも、南千里駅前に建設中の新佐竹台住宅の  
空き戸数を活用すれば、建設自体が不要!**

いぐち なおみ  
**井口 直美**

〒564-0041  
吹田市泉町5丁目7-16  
TEL 06-7161-4035  
FAX 06-6821-2282  
メール iguchi-naomi@osaka.zaq.jp

はしもと じゅん  
**橋本 潤**

メール hashimoto.jun.hj@gmail.com

さいとう あきら  
**斎藤 晃**

〒565-0811  
吹田市千里丘上12-6-310  
TEL 06-6170-8730  
FAX 06-6170-8690  
メール osk@saito-a.jp

えのきうち さとし  
**榎内 智**

〒564-0052  
吹田市広芝町7-21  
アズビル5階  
TEL 06-6155-4100  
FAX 06-6155-4122  
メール info@enokitchi.jp



# 大阪維新の会 代表質問・個人質問



代表質問

いぐち なおみ  
**井口 直美**

## 吹田市の電力調達について

**Q** 市は、再生可能エネルギー比率の拡大を重点に置いた、電力調達をしていくとのことだが、市が求める電力調達評基準でいくと3社のなかで調達をしなくてはいけない。  
他市では、30%削減している市もあり、本市では1億1600万もの削減できる。本市もより多くの事業者に参加してもらい少しでも安く電力を調達すべきだがどうか？

環境部長 「吹田市電力の調達に係る環境配慮方針」に基づく電力調達を行っていくが、20以上ある国の登録を受けた小売電気事業者に働きかけ登録業者を増やしていきたい。

## 子ども医療制度の拡充をせよ

**Q** 府内で子ども医療制度に所得制限をつけている市町村は本市を含めて4つしかない。  
本市でも、所得制限の撤廃をして拡充をすべきである。

児童部長 小・中学生の所得制限撤廃については就学後の子育て支援施策の充実の1つとして検討していく。



## 大阪府の万博や、IRの取り組みについて

**Q** 大阪府の万博やIR(特定複合観光施設)の誘致に本市も関わり、機運を盛り上げるべきではないか。

市長 大阪府から万博やIR誘致の骨格が明確に定まれば、本市も市民にとってどうなのかという視点で考えを整理していく。

**Q** 市役所のロビーが、センスアップ事業により快適で利用しやすい空間に生まれ変わりました。ハードの面は変わったが、ソフト面でのサービスの工夫はあるのか？

市民部長 ロビーに経験豊かな職員を「コンシェルジュ」として2名配置して、来庁した方のご用件を伺い適切な窓口にお連れすることや、お手伝いをするなど、サービスの向上に努める。



個人質問

はしもと じゅん  
**橋本 潤**

## 街灯・カーブミラー等の要望受付

**Q** 本市のウェブサイトで「照明が少なく、夜間道路が暗い場合はどこに言えばよいですか」の答えとして「自治会長を通じて道路整備補修担当にご依頼ください」となっている。自治会長の連絡先は個人情報でありウェブサイトでお知らせすることができない。またこの対応では自治会長の負担が過大となりすぎる懸念もある。市が主体的に受付して、自治会長の連絡先を知らない方も、自治会員も非会員も、本市の市民が平等に街灯や道路反射鏡の設置要望ができるようにすべき。そのうえで、市が自治会長など地元意見を勘案して対処すべき。

土木部長 ウェブサイトの記載は改める。各市民が等しく街灯や道路反射鏡の設置を要望できるように市が主体的に対応する。



個人質問

さいとう あきら  
**斎藤 晃**

## 建設マネジメントにおけるコスト適正化を図れ

**Q** メイシアター改修工事は予算が25億から40億に膨れ上がり、更に入札は2度続けて不調に終わった。これは建設マネジメントの役割・組織が明確化されていないことが要因ではないか？第三者的視点からプロジェクトを客観的に評価しコストパフォーマンスの向上につながるエンジニアリングチームが必要と考えるが見解を問う。

行政経営部長 指摘の役割は資産経営室が役割を果たしていると考え、指摘を踏まえマネジメント力向上を図りより適切な行政運営に取り組みたい。

## 岸辺駅空中通路ににぎわいを！

**Q** 岸辺駅と駅北口をつなぐ通路は快適ではあるが殺風景で退屈である。北大阪健康医療都市「健都」のPRや広告のパナー等設置しにぎわい創出すべきである。

健康医療部長 広告の設置は府条例の許可など課題はあるが、健都のPRは重要なテーマであり検討を行う。



個人質問

えのきうち さとし  
**榎内 智**

## 選定委員会に外部委員を入れよ

**Q** プロポーザルガイドラインが策定された。選定委員のうち2名は外部委員とのことだが、所管部署以外とのことでは本市の職員であることに変わりはない。役所外の外部委員を入れるべきである。

総務部長 実施要項策定時に学識経験者等から意見聴取を行うことで公平性と客観性の確保に努めている。



## 生活保護とパチンコについて

**Q** 受給者は収入を申告する義務がある。収入にはパチンコで儲かった時のお金も含まれ、申告が無ければ不正受給にあたるか？

福祉部長 あらゆる収入に申告の義務を課している。申告しなければ不正受給となる。なお、パチンコ収入の申告はこれまで例が無い。

